

4. Bericht der Verbandsschriftführerin Regina Wacker



Sehr verehrte Vereinsvorsitzende!

Als Verbands-Schriftführerin habe ich Ihnen nachfolgend Daten, Zahlen und Fakten zum vergangenen Jahr zusammengestellt:

Der **Corona-Pandemie** zum Opfer fielen im Jahr 2020 folgende geplante Veranstaltungen der Chorverbands-Jugend:

- die für das Wochenende 18./19.07. geplante Singfreizeit,
- das für den 26.09. geplante Konzert zum 25-jährigen Bestehen der CV-Jugend,
- die JHV der CV-Jugend, die für den 21.11. terminiert war.

Zu Beginn des Jahres 2020 konnten noch folgende **Veranstaltungen** des CVPE stattfinden:

am 25.01. die Jahreshauptversammlung,
am 29.02. und 14.03. die Projektchor-Proben, die anlässlich der Mitgestaltung der JHV des BCV in Ispringen stattfanden. Corona-bedingt konnten diese Proben dann nicht weitergeführt werden und die JHV des BCV fand im digitalen Format statt.

Im Kalenderjahr 2020 traf sich die Chorverbands-Verwaltung zu vier **Verwaltungssitzungen**.

Vertreter aus der Verwaltung haben außerdem an der Jahreshauptversammlung und den Arbeitstagen des Badischen Chorverbandes teilgenommen.

Am 25.01.20 fand die **Jahreshauptversammlung** in der Steighalle in Öschelbronn statt. Gastgeberer Verein war der Gesangverein Freundschaft Öschelbronn. Von 41 stimmberechtigten Mitgliedsvereinen waren 28 anwesend.

Zur Wahl standen:

- 1. stellv. Vorsitzender
- 2. stellv. Vorsitzender
- Kreischorleiterin
- Kreiskassierer
- zwei Beisitzer

Michael Penka und Martin Heidl wurden in ihren Ämtern als stellv. Vorsitzende bestätigt, ebenso Stephanie Kulmus als Kreischorleiterin, Vincenzo Fiasco als Kreiskassierer und die beiden Beisitzer Martin Kull und Daniel Kulmus.

Unter dem TOP Satzungsänderung brachte die Vorsitzende den Antrag zur Namensänderung des „Sängerkreis Pforzheim e.V.“ in „Chorverband Pforzheim Enzkreis e.V.“ ein. Dieser wurde von der Versammlung einstimmig angenommen.

4. Bericht der Verbandsschriftführerin Regina Wacker



Und nun eine kleine **Mitgliederübersicht** – die Zahlen sind Stand 01.01.2021:
Die Chorgruppen-Landschaft in unseren Mitgliedsvereinen sieht folgendermaßen aus:

Es gibt im CVPE

27 (Vorjahr: 28) gemischte Chöre mit traditionellem Liedgut

10 (Vorjahr: 10) Männerchöre

2 (Vorjahr: 1) Frauenchor

16 (Vorjahr: 17) moderne Chöre

20 (Vorjahr: 22) Kinder- und Jugendchöre

So gibt es in unseren 41 (Vorjahr: 41) Mitgliedsvereinen 75 (Vorjahr: 78)

Chorgruppen.

Die Zahl der erwachsenen Sängerinnen und Sänger liegt bei 1.244 (Vorjahr: 1.371) –
734 weibliche und 510 männliche.

357 Kinder und Jugendliche sind aktiv in Kinder- u. Jugendchören (Vorjahr: 416) –
270 Mädchen und 87 Jungen.

Dazu kommen 2.115 fördernde Mitglieder (Vorjahr: 2.423).

In der Gesamtschau bedeutet das:

Der CVPE hat 3.716 (Vorjahr: 4.210) Mitglieder insgesamt.

Zum Vergleich: Im Vorjahr waren es 4.210 Mitglieder. Somit ein Rückgang um 494
Mitglieder.

Soweit meine Zahlen, Daten und Fakten zur diesjährigen JHV.

Ich hoffe, ich konnte Ihnen damit einen kleinen Einblick verschaffen.

Rückfragen dazu gerne per E-Mail an: r.wacker@cvpe.de.